
l’Assemblea s tessa a p p l ich e rà ,  ed  a r ag io n e ,  l ' a r t i c o lo ,  d icendo :  se siam o 
in 80, b as te rà  la m età  p iù  uno di ques ti  80. b iso g n a  dunque  togliere  
questo dubbio ,  perché  noi siamo quelli  che facciamo la le g g e  che costi
tuisca la nuova  Assemblea con n u m e ro  m inore  di r ap p rese n tan t i .

b iso g n a  d u n q u e  che adesso , cos ti tuendo la ,  d ich ia r iam o  di cos ti tu ir la  
in modo che b a s t in o  4 0  r a p p re se n ta n t i  p iù  u n o ;  o p p u re  che, p e r  vo ta re  
e per v o ta re  lega lm en te ,  occorrano  sem pre  i 65  rap p rese n tan t i .

Il rappresen tan te  M in u l to  : Il r ap p rese n tan te  Avesani av rebbe r a g io 
ne, se da  noi o ra  si decidesse che ¡’Assemblea, invece di 128 r a p p re se n 
tanti, fosse co m p o s ta  di 80 .

La legge  e le tto ra le  d i c e :  l ’ Assemblea sa rà  com posta  di 128. Noi 
stessi lo d ic iam o conform em ente  a l la  legge .  A ggiung iam o so lam ente  che, 
anche se da lla  vo ta z io n e  n o n  risultasse u n  num ero  m agg io re  d i  8 0 ,  n u l -  
l 'ostante cesseremo dal nostro  m a n d a to ,  e l ’ Assemblea p ren d e rà  le sue 
funzioni, sa lvo se m p re  di p ro ce d e re  a quelle  elezioni che non  fossero 
fatte, p e r  com pie re  il n u m e ro  dei 128.

D unque la nuova  Assemblea sa rebbe  com posta  di 128 , com e la no
stra. P e r  c o n s e g u e n z a ,  c r e d o ,  il r i p e t o ,  che l ’ a g g iu n ta  non  sia neces
saria.

Il rappresen tan te  B. B en v e n u t i  : lo  convengo in q u e s t ’ u l t im a osse r
vazione del r a p p re se n ta n te  M in o t to ,  ma non  posso  convenire  nella sua  
opinione che l ’Assemblea a t tua le  possa  tog liere  alla fu tu ra  il d ir i t to  d ’in 
terpretare come meglio  c re d e rà  la legge  del 2 4  d icem bre  1848. In ten
diamoci bene : la legge  c i ta ta  e ra  una le g g e  per  no i,  e non p e r  la n u o 
va Assemblea. L a  legge  sussis te  p e r  la fu tu ra  Assemblea, in q u an to  noi 
non 1’ ab ro g h ia m o .

Noi v e ra m en te ,  quando  abb iam o fatto  la le g g e  del 19 l u g l i o ,  ci 
siamo r ip o r ta t i  a quella l e g g e ,  a lla  qua le  abb iam o a t t r ib u i to  forza  an
che p e r  la fu tu ra  Assemblea. Ma po treb b e  nasce re  il dubb io  se abb ia 
mo inteso che debba  essere  o p e ra t iv a  quella  legge  p e r  la fu tu ra  Assem
blea, anche nel la  p a r te  re la t iva  al n um ero  dei r a p p rese n tan t i  che devono 
prendere p a r te  alle del iberaz ion i.  Io credo  che ci po treb b e  essere dubbio  
g ran d is s im o ,  p e rc h è  ci s iam o r ip o r ta l i  a quella  le g g e  p iù  p e r  ciò clic 
r iguarda  il m odo di fo rm are  la nuova r a p p re s e n ta n z a ,  che p e r  is tab il ire  
il m a n d a to  dei nuovi ra p p re se n ta n t i .  Non ci s iam o d ’ a l t ro n d e  r ip o r ta t i  
a quella  le g g e  p e r  d e te rm in a re  il lim ite  del m a n d a to ,  ma lo ab b iam o  
fissato sep a ra ta m e n te .

Ma vi p o t reb b e  esser  d u b b io ,  e il dubbio  è im p o r ta n t i s s im o ,  p e r 
chè, se l ’ Assemblea nuova  r i tenesse  che noi abb iam o  avu to  in tenzione 
di es tende re  la  le g g e  in q uel la  p a r t e ,  si p o treb b e  c redere  au to r izza ta  a 
votare con 41 r a p p re se n ta n t i .

O r a ,  noi s iam o a u to r iz z a t i  a  fare adesso quel lo  che faceva il Go
verno colla le g g e  del 24  d icem bre 1 8 4 8 ;  noi vog liam o provvede re  al 
futuro ; noi vog liam o d e te rm in a re  il m a n d a to  dei nuovi ra p p re se n ta n t i .  
Credo dunque  che noi dobb iam o  m e t te r  r eg o la  anche  su q u es to ,  e pel
le rag io n i  de t te  d a l  S ir to r i  e da  qua lche  a l t ro  r a p p re se n ta n te ,  c redo  op 
portuno  fissare il n u m e ro  di 65 .
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